01 13 2013 El Deber / Santa Cruz

Iniaf invertirá \$us 2 millones en innovación

El director del Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria Forestal (Iniaf), Lucio Tito, informó de que dicha institución invertirá en la campaña productiva 2012-2013 más de \$us 2 millones para fortalecer la investigación e innovación de la quinua en el país.

Tito explicó que este trabajo se concentrará en las regiones de mayor producción del grano, como los municipios de Salinas, Uyuni, Colchaca, Quillacas y Pampa Aullagas.

"En estas regiones vamos a apoyar las actividades agrícolas a través de laboratorios para establecer análisis fisicoquímicos de los suelos, que van a ser empleados en las áreas de producción, esto con el fin de recomendar una dosificación exacta para el producto, además de fomentar las buenas prácticas agronómicas para que estos tengan buen rendimiento, buena productividad y, lo más importante, que no logren degradar las áreas que han sido empleadas", dijo Tito.

El sector quinuero nacional prevé, en la presente gestión, una producción de más de 58.000 toneladas para la exportación.

Año de la quinua

El 2013 fue declarado el Año Internacional de la Quinua por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), a través del Fondo para la Alimentación tras las gestiones que realizó el Gobierno.

Entre las actividades programadas a escala nacional y global destacan ferias productivas, cursos y congresos técnico-científicos para resaltar los beneficios del grano